

9/15

新百歳の長寿を祝う

うるま市では、本年度中に42名（男性5名、女性37名）の方が新百歳を迎えられます。多年にわたり社会に貢献してきた方へ長寿を祝うため、9月15日に島袋市長が慶祝訪問を行いました。

源吉盛昌さん（勝連津堅）



毎日、新聞を隅から隅まで読み、展望台近くを散歩している元気な盛昌おじいちゃん。

津堅区老人クラブの会長を約20年、勝連町時代には選挙管理委員を12年務めました。

お魚が好物で、特にお刺身が好き。毎日の食事には、葉野菜と豆腐は欠かせません。



源吉盛昌さんご家族（子8人、孫17人、ひ孫20人、玄孫5名）



東江トヨさんご家族（子5人、孫14人、ひ孫16人）

東江トヨさん（写那城上原）

おしゃべりが大好きで、ひ孫たちの運動会を毎年楽しみにしているトヨおばあちゃん。

カジマヤー（97歳）を迎えたときには、お二人のお姉さんもご健在で、3名で300歳として、メディアにも大きく取り上げられました。

好きな食べ物は、魚と野菜。コーヒーも大好きで毎日飲んでます。



8/16・24

新報児童オリンピック優勝

川崎クラブ（バレーボール女子）
フェルサFC（サッカー）



8月16日に市役所を訪れた川崎クラブの選手ら



8月24日に市役所を訪れたフェルサFCの選手ら

「第38回新報児童オリンピック」において、バレーボール女子で「川崎クラブ（川崎小）」が、サッカーで「フェルサFC（石川）」が見事優勝を果たし、それぞれ、市長へ喜びの報告を行いました。川崎クラブの名嘉山綾音さんは「みんなのチームワークで優勝出来て嬉しかった」と笑顔で報告し、フェルサFCの玉城志優君は「九州大会でも良い結果が残せるようしっかり練習したい」と力強く意気込みを述べました。

8/28

うるま市長杯初優勝!!

南原ドラゴンズ

8月に開催された「第13回うるま市長杯学童軟式野球大会」において初優勝した南原ドラゴンズの選手たちが市役所を訪れ喜びの報告を行いました。

主将の田場大翔君は「強いチームが勝つだけではなく、勝ちたいと思うチームが勝つという事を学びました」と大会の感想を述べました。



優勝報告に訪れた南原ドラゴンズの選手たち

9/12

国際交流の懸け橋に!!

ブラジルから研修生

市海外移住者子弟研修生受け入れ事業において、本市宇具志川にルーツを持つ、天願ジエゴ聖司さんが（ブラジル日系4世）が3カ月間研修を行います。

ジエゴさんは日本語を学ぶほか、エイサーや三線など沖縄の伝統文化も学ぶ予定です。

島袋市長は「沖縄の文化を学び、友人を作り、研修を楽しんでください」と激励しました。



市長への報告を行うジエゴさん(中央)